

Zügige Arbeiten am Moselradweg

Die Fahrbahnsanierung des westlichen Moselradwegs kommt zügig voran, so dass die Arbeiten im letzten von drei Bauabschnitten bereits neun Tage früher starten können als geplant. Daher wird der Radweg zwischen der Stützwand in der Nähe der Römer- und der Konrad-Adenauer-Brücke bereits ab Dienstag, 22. August, gesperrt. Die Umleitung verläuft über den Radfahrstreifen in der Luxemburger Straße und über den Messepark.

Abgeschlossen sind unterdessen schon die Arbeiten im ersten Bauabschnitt entlang der Aachener Straße. Der zweite Abschnitt zwischen Zewen-Oberkirch und dem Jachthafen ist noch bis Mittwoch, 23. August, gesperrt. Die Umleitung führt über einen zum Moselradweg parallel verlaufenden Wirtschaftsweg. Voraussichtlich am Montag, 11. September, wird der frisch sanierte Radweg dann wieder komplett freigegeben. Die Erneuerung kostet rund eine halbe Million Euro und wird vom Bundesverkehrsministerium gefördert. red